

LÜNEBURG

Ikarus feiert 20. Geburtstag

Das Kreative bildet den Kern der Kunstschule Ikarus. Wird aber am Freitag, 10. August, der 20. Geburtstag gefeiert, dann kommt das Wort vor der Kunst. Um 12 Uhr wird in der Kultur-Bäckerei unter anderem Dr. Sabine Fett den Wert kreativer Arbeit hervorheben. Sie ist Geschäftsführerin des Landesverbandes der Kunstschulen. Bis 16 Uhr präsentiert sich Ikarus mit Ausstellungen zur Geschichte der Kunstschule, mit fast 100 Werken ehemaliger Kunstschüler, Arbeiten aus den Malgruppen der Lebenshilfe, aus aktuellen Kursen und einigem mehr. Am Sonntag, 12. August, folgt von 11 bis 17 Uhr ein Tag der offenen Tür mit vielen Gelegenheiten, sich auszuprobieren. *lz*